

PROFIL ATER

Composante d'enseignement : **UFR DSPS**

Adresse : 99 avenue JB Clément - 93430 Villetaneuse

Site d'enseignement : Campus de Villetaneuse

Profil général : Histoire du droit et des institutions

Job profil : history of law and institutions

Mots clés en français : histoire du droit public et privé

Research Fields URAXESS : history of public and private law

Profil d'enseignement et filières de formation concernées

La personne recrutée a vocation à rejoindre l'équipe pédagogique de la section 03 - histoire du droit, aussi une formation comme historien(ne) du droit est-elle requise. Les enseignants chercheurs de la section dispensent des cours tant en niveau L(Droit, AES) que niveau Master droit.

En priorité, l'ATER aura à réaliser des Travaux dirigés:

1) en histoire des institutions publiques :

- au S1 de L1 Droit (histoire des institutions publiques (construction de l'Etat moderne : de la chute de l'Empire romain d'Occident à la veille de la Révolution française).
- au S2 de L1 Droit (histoire des institutions publiques (période contemporaine) : de la Révolution française à nos jours)

2) en culture générale en L3 AES, parcours gestion publique.

Selon les besoins, l'ATER pourra également être sollicité(e) pour assurer un cours magistral (niveau L2 ou L3, AES ou Droit. Le cours proposé pourra concerner tant l'histoire du droit privé que l'histoire du droit public).

Teaching job profile

The person recruited is expected to join the teaching team of Section 03 - History of Law, so formation as a legal historian is required. The section's research professors teach courses at both L (Law, AES) and Master of Law levels.

In priority, the person will be required to ensure :

Tutorials in History of public institutions :

- in the first semester of the first year of the law degree: History of public institutions (construction of the modern state: from the fall of the Western Roman Empire to the eve of the French Revolution).
- in the second semester of the first year of the law degree: History of public institutions (contemporary period : from the French Revolution to our days).

General culture tutorial, in the third year of a bachelor's degree in economics and social administration L3 AES, public management course.

Depending on the needs, the ATER may also be asked to give a lecture (L2 or L3 AES or Law. The proposed course may concern both the history of private law and public law).

Contact :

Pr. Dominique Hiebel , dominique.hiebel@univ-paris13.fr

Paul Chauvin-Hameau, paul.chauvin-hameau@univ-paris13.fr

Profil recherche :

Histoire du droit public et/ou histoire de la pensée politique, correspondant à l'un des axes de l'unité de recherche d'accueil : la personne recrutée aura vocation à rejoindre l'IDPS – institut de droit public, sciences politiques et sociales de l'UFR DSPPS de l'Université Sorbonne Paris Nord. Une implication dans les manifestations organisées par le laboratoire est attendue.

Research profil :

History of public law and/or history of political thought, corresponding to the host research unit: the person recruited will join the IDPS - Institute of Public Law, Political and Social Sciences of the UFR DSPPS of the University Sorbonne Paris Nord. Involvement in events organized by the laboratory is expected.

Contact : Nicolas Clinchamps, directeur du laboratoire IDPS,
nicolas.clinchamps@univ-paris13.fr
URL de l'unité de recherche : <https://idps.univ-paris13.fr>